

Record du monde paratriathlon : Géraud Paillot et les accompagnateurs ITESOFT réalisent une performance handi-valide jamais réalisée

Rueil-Malmaison le 02 septembre - Record du monde paratriathlon : la 5^e expédition Aventure Hustive avec ITESOFT en mécène exclusif s'est révélée unique. Géraud Paillot - l'athlète handisport soutenu par ITESOFT l'entreprise leader en solutions de digitalisation - a été couronnée de succès à Saint-Malo jeudi 1er septembre. Un exploit à la hauteur de l'esprit collectif irréprochable porté par Géraud, son équipe et les accompagnateurs ITESOFT avec la réalisation de 5 triathlons longues distances en 5 jours consécutifs sur un format inédit handi-valide. Un défi jamais réalisé dans le monde.

Géraud Paillot, 52 ans, atteint de la maladie sclérose en plaques, a choisi ITESOFT pour l'accompagner et le soutenir dans ce challenge ouvert aux accompagnateurs, sportifs, soignants, valides et non-valides. La 5^e expédition Aventure Hustive x ITESOFT a été un véritable défi sportif inclusif et inédit : 5 triathlons longues distances (113km/jour), 5 jours consécutifs, et près de 40h parcourus en nage libre, vélo/handbike, course à pieds/runbike entre Saint-Malo et Mont-Saint-Michel.



5^e expédition Aventure Hustive x ITESOFT

Pour Géraud Paillot, la victoire est belle car « (...) Rien n'est écrit d'avance. Jamais. C'est la force du mental qui m'a permis de m'arracher, me dépasser, tenir le rythme exigeant 113 km/jour et surtout ne rien lâcher malgré les douleurs et la fatigue. Rien n'est possible tout seul. Un grand merci à ma famille, mes proches, présents à chaque instant des épreuves. La force du collectif nous a tous portés. Je suis fier d'avoir pu m'appuyer sur ITESOFT, le mécène exclusif, qui a mouillé le maillot sur le parcours et qui a montré que les valeurs de dépassement et d'ouverture se vivent sur le terrain. »

Une performance saluée par les arbitres de la Fédération de Triathlon de Bretagne dans la catégorie paratriathlon. Ce record est actuellement en cours d'homologation par le Guinness World Records.

Allez au-delà de ce que l'on voit, pense, ambitionne !

Emmanuel Rilhac, directeur général ITESOFT, conclut sur cette belle performance collective : « Quel exploit sportif ! Quelle démonstration des capacités humaines ! 5 triathlons consécutifs parcourus par Géraud, et l'équipe. Un format inédit handi-valide et à l'arrivée une performance jamais réalisée dans le monde. Merci à Géraud et son équipe de nous avoir associé, d'avoir pu l'accompagner, et participer à cet accomplissement. Tous les collaborateurs ITESOFT sont fiers d'avoir associé Exigence, Performance et Humanité »

Déroulé triathlons longues distances:

6h30 : Départ Aqua Malo à Saint-Malo

- 1,9 km de natation

7h30 : Aller-retour entre Aqua Malo et le Mont-Saint-Michel

- 90 km en vélo/handbike

12h30 : Départ à Aqua Malo jusqu'à Porte Saint-Vincent à Saint-Malo

- 21,1 km de course à pieds/runbike

15h : Arrivée Porte Saint-Vincent à Saint Malo



À propos d'ITESOFT – www.itesoft.com

ITESOFT est le leader français des logiciels de digitalisation et d'automatisation des processus métier.

Ses solutions rassemblent de manière unique les 3 éléments essentiels à la performance des organisations : le traitement intelligent de documents, l'automatisation de processus et la détection de risques. Elles se déploient dans les domaines de la relation client et de la relation fournisseur.

Plus de 650 clients dans 35 pays optimisent leurs processus grâce aux solutions ITESOFT.

Convaincu que la performance et l'ouverture sont sources de richesse pour l'entreprise et la société, ITESOFT facilite l'intégration des personnes en situation de handicap : mise en œuvre d'une charte Handicap pour ses collaborateurs, soutien à l'association des Cafés Joyeux et participation à l'Aventure Hustive au côté de l'athlète handisport Géraud Paillot en course pour une tentative de double record du monde avec ses accompagnateurs : enchaînement de triatlons handi/valide minimum 3 jours.

ITESOFT : Digital Automation. Smarter. Faster. Safer.

À propos de l'association Aventure Hustive – <http://www.aventurehustive.fr>

Aventure HUSTIVE (HUMaine et SporTIVE), a été fondée en 2017 par Géraud Paillot touché par la sclérose en plaques depuis 2004. L'objectif de l'association est d'organiser des défis sportifs rassemblant handi et valides comme soignés et soignants pour communiquer de manière positive sur les maladies chroniques, le handicap et démontrer que vivre ses rêves, c'est possible. Après, Paris/Marseille en kayak, une expédition en Arctique, le passage du 80ème// Nord en kayak en autonomie, des Semi Ironman et un Ironman, Géraud Paillot 52 ans atteint de sclérose en plaques depuis 2004, lance un nouveau défi handi-valide. Cette année, l'édition Aventure Hustive5 x ITESOFT va se dérouler entre Saint-Malo et le Mont-Saint-Michel, pour un enchaînement de triathlon sur plusieurs jours.

ITESOFT Presse

Christophe Baudouin

christophe.baudouin@itesoft.com

06 22 17 98 28